

DOCTOR

ALVARO FERNANDO GARCIA R.

DEMÁS HOMENAJEADOS

SEÑORA

PRESIDENTA SALA DE FUNDADORES

DOCTORA NELLY CARTAGENA URAN

SEÑORA PRESIDENTA CONSEJO SUPERIOR

DOCTORA LINA GIRALDO

SEÑORAS Y SEÑORES.

En esta noche estelar de la vida de UNAULA, debemos darles una calurosa felicitación a todas y todos aquellos que han sido distinguidos con el emblema de UNAULISTAS DISTINGUIDOS.

UNAULA celebra su cumpleaños 53 con esta noche de los mejores en los diferentes aspectos del fecundo quehacer de la institución. Las condecoraciones miran a quienes al interior de la Universidad han realizado un ejercicio magnífico que los destaca, en un entorno propicio a la formación en saberes, habilidades y sobre todo en valores. También a quienes la representan social, académica y políticamente, fortaleciendo el entretreído de Universidad-Empresa-Estado. Es decir, quienes expresan el impacto que la Universidad produce en el medio y dan testimonio de su proceso de formación integral recibido en su alma mater: los egresados son el espejo de su institución y proyectan su imagen en todos los ámbitos.

Al hablar de valores, no podemos obviar la digresión a uno de los fundantes de la civilización contemporánea: la ecosensibilidad que se traduce en el indispensable compromiso para salvar el planeta de la destrucción por los mismos seres humanos. Para Unaula este es un compromiso primordial, igual que con los ODS, y nos inspira en buena medida la encíclica *Laudatio Si* del Papa Francisco.

La celebración del cumpleaños 53 no nos ata pétreamente al pasado, esta no es una celebración para meramente recordar, que bien conviene hacerlo. Es una oportunidad para mirar prospectivamente. Para avanzar en la vía de la reinención de cara al futuro. Las nuevas generaciones nos reclaman “una universidad con metodologías nuevas, una universidad que trabaje en redes, donde los robots ayuden en los procesos misionales, donde el celular y el portátil sean las herramientas didácticas...una universidad que tenga entre su buenas prácticas la innovación, como la hoja de ruta de la excelencia académica” (Flórez, 2016)

Estas condecoraciones institucionales tienen la característica de ser procesos de selección rigurosa efectuados en sesión conjunta por los máximos órganos de gobierno de la institución, a saber: La Comisión Permanente de la Sala de Fundadores en representación de ésta; el Consejo Superior y el Consejo Académico.

Dichos órganos de gobierno institucional están representados en esta noche por el Señora Presidenta de la Sala de Fundadores, doctora Nelly Cartagena Uran, por la Señora Presidenta del Consejo Superior, doctora Lina Giraldo Agudelo y por el Presidente del Consejo Académico, que es quien les habla.

Queremos destacar esta noche, sin menoscabo de los méritos de todos y cada uno de los nominados, la presencia del Doctor Álvaro Fernando García Restrepo.

El Dr. Álvaro Fernando nació en el Municipio de Jardín (Antioquia) y desde bien pronto se destacó por su dedicación y brillo en las tareas del conocimiento. Se formó como abogado en nuestro programa de Derecho y bien pronto ingresó como docente en el área de derecho privado.

A la par, empezó a escalar los peldaños de la carrera judicial, hasta llegar a la Corte Suprema de Justicia de nuestro país. En dicha corporación se ha destacado por su prudente juicio en el manejo relacional, a la manera de un ejemplar seguidor de Aristóteles en su ética a Nicómaco, amen de sus sabias decisiones; Esto llevó a que fuese designado presidente de dicha Corporación, cargo que desempeña en este momento.

Este homenaje que rinde hoy Unaula a uno de sus hijos predilectos no hace sino validar el reconocimiento que la sociedad, el medio académico y el poder público ya han dictaminado con relación al Dr. Álvaro Fernando García Restrepo. Nuestros parabienes a Ud., a su familia y a su tierra natal el Jardín florecido del suroeste antioqueño.

MUCHAS GRACIAS, BUENAS NOCHES.

Medellín, 19 de septiembre de 2019.